



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

01 ABR. 2022 12:58:58

Entrada **206852**

Pregunta Ayudas Margarita Salas

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Íñigo ERREJÓN GALVÁN
Diputado

Más
país



A LA MESA DEL CONGRESO

Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de **Más País Verdes Equo**, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

El sector de la investigación en España arrastra enormes dificultades desde hace años, siendo un sector afectado por la precariedad y la temporalidad, con dificultades para acceder a una carrera investigadora estable, que arrastra una década de recortes e infrafinanciación. Los anuncios del gobierno sobre su compromiso con atajar de una vez por todas la precariedad en el sector, compromiso culminado en la aprobación de la modificación de la Ley de Ciencia el pasado 18 de febrero, se ven confrontados con la realidad de cientos de investigadores e investigadoras en nuestro país.

A este respecto, recientemente la prensa se ha hecho eco de la situación que viven muchas de las personas investigadoras que se presentaron a las ayudas posdoctorales Margarita Salas. Estas 1.800 ayudas con fondos europeos, diseñadas por Gobierno para estancias en otros centros, no han recibido cofinanciación de las universidades y algunos de los desplazados tienen que tirar de ahorros para vivir. Muchas universidades públicas, que no contaban con esta partida inédita en su presupuesto y por tanto no podían hacer frente a la cofinanciación sin endeudarse, han optado por retraer las cuotas patronales del sueldo bruto que el ministerio ofrecía (3500 euros), de forma que en países como Estados Unidos o Suiza es muy difícil vivir, pues en neto son unos 2.100 euros en el extranjero y 1.700 en España. En otras palabras, tenemos a investigadores e investigadoras en nuestro país, en centros internacionales de prestigio, que tienen que tirar de ahorros o que se están endeudando para poder seguir trabajando.

- ¿Qué medidas contempla el Ministerio de Ciencia para atajar esta enorme problemática que viven cientos de investigadores e investigadoras españolas?

Congreso de los Diputados, 1 de abril de 2022.

Íñigo Errejón Galván
Más País Verdes Equo

